

# Applaus

## Gerhard Schlung wird Ehrenmitglied im TSV Bassum

Bassum – Damit hatte Gerhard Schlung nicht gerechnet: Er erhielt bei der jüngsten Mitgliederversammlung stehenden Applaus – und die Ehrenmitgliedschaft im TSV Bassum. Gründe gibt es gleich mehrere: Gerhard Schlung ist seit 70 Jahren Mitglied. Ihm ist maßgeblich der Bau des Vereinsheims zu verdanken, außerdem hat er mittlerweile zum 65. Mal das Sportabzeichen wiederholt.

Der Vorsitzende Horst Schlottmann lobte das Engagement des rührigen Bassumers und forderte Schlung

auf, selbst über seine Zeit im TSV Bassum zu berichten. „Anfangen mit dem Ende des Zweiten Weltkrieges bis in die heutige Zeit. Besser hätte über die Zeit kein anderer erzählen können“, schreibt der Verein nun in einer Mitteilung.

Es gab danach noch weitere Ehrungen: **50 Jahre** Mitgliedschaft: Susanne Meyer, Werner Meineke, Christian Porsch, Heiner Pleuß und Gerhard Müller; **40 Jahre** dabei: Holger Katzke, Ingo Kliem, Helmut Rathkamp, Günter Rodekohl, Günter

Wilker. **65 Jahre:** Erwin Delicat; **60 Jahre:** Hermann Helms und Hans-Georg Pödtke.

Auch Wahlen standen auf der Tagesordnung: Rechnungsführer bleibt Patrik Remmert, ebenso wurde der stellvertretende Vorsitzenden Peter Plaumann wieder gewählt. Rainer Sprick wollte aus privaten Gründen nicht erneut für den stellvertretenden Vorsitzenden kandidieren. Ihm folgt Lennardt Wolff. Als zweite Kassenprüferin wurde Susanne Meyer gewählt.



**Viele Geehrte, mittendrin Gerd Schlung** und rechts daneben Erwin Delicat. Umrahmt von links: Paul Winkler, Fynn Heuermann, Bjarne Meyer, Mats Fronzek, Christian Porsch, Gerhard Müller, Holger Katzke, Werner Meineke, Susanne Meyer, Paula Bolte, Günter Rodekohl und Hans-Georg Pödtke.

FOTO: TSV BASSUM